



Presupuesto participativo en Ejecutivo estatal será prioridad para transparencia y rendición de cuentas

HIDALGO (TEODORO SANTOS).- La implementación del presupuesto participativo durante la próxima gestión del gobierno estatal será prioridad para garantizar la rendición de cuentas y transparencia en el uso de recursos públicos como prometió el abanderado de la coalición "Juntos Hacemos Historia", por lo cual desde el Congreso

de la Unión mantendrán una coordinación y vigilancia en la gestión del próximo gobernador, aseguró en entrevista para Milenio el diputado federal de Hidalgo por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Héctor Chávez Ruíz.



De igual forma, el legislador del sol azteca resaltó la lucha histórica desde el partido político para que se cuente con ese presupuesto participativo que realmente genera

beneficios a la población en su ejecución, además de cumplir la promesa del ahora gobernador electo para garantizar el uso adecuado y transparente del recurso disponible en las diversas áreas del Ejecutivo local; así también, atender de mejor forma a los municipios y con ello generar planes de acción y garantía de financiamiento para atender las principales demandas de la población.